

Berliner Tageblatt und Handels-Zeitung.

Die Reform der Handelskammern.

Eine festliche Gelegenheit, welche kürzlich in der Provinz stattfand, hat Handelsminister v. Buelow's Bemühen, um die Reform der Handelskammern auszusprechen.

würde sich hierüber reden lassen. Vielleicht odmet man auch ein gemeinsames Wohlverhalten für alle Kammern an.

Ein Bild auf früher geschaffene Interessensvertretungen könnte eher entmutigend als ermutigend wirken.

Die Lage auf Korea.

Eine amtliche Depesche aus Yokohama an den japanischen Gesandten in London, Mikimoto Akiro, gibt Aufklärung über den letzten Vorfall mit dem britischen Konsul in Seoul, Gardner.

Shanghai nicht bedrohen wollen, sondern es als außerhalb des Kriegsschauplatzes betrachten. Die Kohlenpreise der Vereinigten Staaten hofft nach dem 1. August in der Lage zu sein, einige Kriegsschiffe, welche sich augenblicklich im Behringsee befinden, nach den japanischen Wärdern senden zu können.

* In der von uns am Montag Abend gebrachten Mitteilung, daß die Regierung sich wieder mit einer neuen Draufkauer-Vorlage beschäftigt, bemerkt die Post:

* Unsere Konventionen sind im „protestantischen Antisemitismus“ wieder ein Stück vorwärts gekommen. Die neue Auflage des „Konventionen Handbuchs“ bringt zum ersten Male die Aufforderung: Kauf nicht bei Juden!

Die Kunst, sich zu amüsieren.

T. W. Giebt es eine „Geschichte der Vergnügungen“? Ja, wohl nicht. Aber wenn es eine gäbe — zehn gegen eins gemettet: es ist nicht. Eine ungelesene Buch. Denn nach der Methode, die als die heute ein wissenschaftliche gilt, würde der Herr Verfasser im ersten allein wissenschaftliche gilt, würde er würde uns erzählen, wieviel Hüfen kleiner Notizen Jamesen?

nationalen Geistes waren? In den spanischen strengen Tagen des Soldatenkönigs? In den Tagen des alten Fei...? Oder später noch, in der jüngsten Zeit? Gekoren und heute?

In diesen beiden Epochen, in der renommiertesten der beiden Soldatenkönigs und in der freilich des großen Friedrich, murrete das heutige Geschlecht der Berliner. Man könnte glauben, daß die Verhältnisse dieser beiden Epochen sich nie einmal einander verhalten hätten.

denen Wissen und Lebenslust, Ernst und Lachen zusammenzuwachen. Da ist nun draußen, dort, wo Berlin seinen Vororten den kleinen Finger reicht, das künstliche „Italien“ angebaht; das Ganze wie ein großer Saal des Vergnügens, mit hunderten kleinen Menschen, in denen die Lustigkeit ihren Trübsal ausstellen kann.